

会長の時間 President

バス旅行 会長挨拶

雨のような、晴れのような悩ましいお天気ですが、本日の創立記念例会バス旅行にたくさんご参加いただきありがとうございます。また初めての方も含め、ご家族もたくさんご参加いただきありがとうございます。よく話の引合いに出てきますが、前回同じように淡路へ船を…という計画が台風で中止になった経緯がありました。今回も台風3号に続き4号まで発生し気をもみましたが、親睦委員長はじめ委員会の皆さんの強運のおかげで、こうして実行できたことを嬉しく思います。



高砂青松RCは35年前の6月24日に誕生しましたが、今日23日はその前日、おそらく当時のメンバーの方々は準備におわれ、緊張の時をすごされた日ではなかったのかなと想像致します。長い歴史の中で今日があるのだということを感謝したいと思います。

先週16日は恒例の高砂クラブとのゴルフコンペでした。今回は高砂クラブさんがどうしても勝ちたいということで、上位と下位のそれぞれ2名を除く中間で団体戦をという変なルールを考えてこられましたが、結果は我々青松クラブの圧倒的な勝利に終わりました。優勝はおなじみの、青松RC京谷さんでベストグロス賞も獲得され、また上位は当クラブのメンバーがずらりと並ぶ好成績だったことをご報告申し上げます。

さて本日はチャーター船にて沼島に向かい、船のフルコースをいただき、福良で人形淨瑠璃を鑑賞したあと、舞台裏の見学を特別にさせていただく交渉を青木親睦委員長がさせていただいているようですので、楽しみにさせていただきます。また帰りには夜食にと、巻きすしまで用意していただくというきめ細かな配慮だそうです。今日一日皆さんと楽しく過ごしましょう。

例会記録 2013.6. 26(水) 通算1666回

ソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」

出席報告 6月12日 会員数48名 欠席者 0名 出席率100% (修正による)
(この内出席免除者 10名)



6月26日 会員数48名 欠席者 3名 出席率93.75%
(この内出席免除者 10名)

連続出席率100%。来年度もよろしくお願ひいたします。
(柿木会員)

◆プログラム予定◆

7月3日(水)	7月10日(水)	7月17日(水)	7月24日(水)
会長・幹事就任挨拶	定款・細則・決算予算承認	各委員会事業説明 (前週の続き)	各委員会事業説明 (前週の続き)
昼食メニュー 幕ノ内	昼食メニュー 寿司と冷しうどん	昼食メニュー うな重と吸い物	昼食メニュー 幕ノ内

・昼食メニューは仕入れの都合により変更することがあります。

会長 西中亮二 幹事 濱中幹雄 クラブ会報委員長 松下和雄
例会日時 毎週水曜日 12:30 例会場 高砂商工会議所会議室 (2F)
事務局 高砂商工会議所内 ☎676-0064 高砂市高砂町北本町1104 電話 (079) 443-0500



西中会長退任挨拶

今年1月鹿児島へ旅行に出かけた時、島津屋敷の茶室に「青松多寿色」という掛け軸が掛かっていました。ただ青松という字句に反応して、自分を迎えてくれているように思い嬉しくなっていました。青々とした松がいつも変わらぬ緑を保ち続けていることは、福寿のしるとしてまことにおめでたいという意味です。また「青松の心」とは「いつまでも固く変わらない心」という意味になるそうです。そしてこのクラブも、白砂青松の地にちなんで「高砂青松RC」と命名され、はや35年が経ちました。



1年が早いなとこれほど感じた年はありませんでした。なんとか無事に最終例会を迎えることができたのも、幹事、理事役員、そして全ての会員の皆様のおかげと感謝申し上げます。

本年は35周年とIMの年でもあり、年度当初に更なる親睦と広報の刷新、会員増強、IMの成功を掲げスタート致しました。各委員長さんには大変ご無理を申しあげ、色々な事業や責務を果たしていただきました。

特に家族を含めた親睦をということでお願いしました青木委員長はじめ親睦委員会の皆様には納涼例会、秋の嵐山家族旅行、花見例会、新年家族例会、そしてこの日曜日には淡路の沼島へと3度も家族を含めた親睦事業を計画していただき、大変なご苦労をおかけしました事を、あらためて感謝申し上げます。

本当に心配りの行き届いた企画で、楽しい思い出になりました。直前会長の内海さんも退任挨拶で、家族の理解が大切だと述べておられ、思いは同じでした。少しでもそのご意志を受け継ぐことができたかなと思っております。

そして今年度から委員会名もはっきり広報とあらためて、その活動を展開していただいた竹原委員長と広報委員会の活躍も素晴らしい、ガバナーから直接お褒めの書面をいただくという快挙を成し遂げられました。私もテレビにラジオにと出演の機会をいただき良い思い出となりました。

また会員増強においても、志方委員長に頑張っていただき、現在2名の新会員を迎えてクラブも大いに活気づいています、ありがとうございます、ありがとうございました。

IMの実行委員長に内海さんを指名させていただき、大変なご苦労をおかけしましたが、佐野幹事とともに大成功に導いていただき、高砂青松RCの面目躍如たるところを見せていただきま

した。ガバナー補佐として出向していただいた増田会員には、西中会長年度が記憶に残る素晴らしい年になるよう頑張ると言っておられた事が忘れられません。一年間お疲れ様でした。

そしてマーチングイン高砂、献血、新世代会議、健康診断、例会を監督していただいたSAA、毎週の週報、プログラムの作成、国際交流バーベキュー、ゴルフ同好会を立ち上げていただいた庄司さん、そして全ての委員会の皆さん、振り返れば言葉に言い尽くせないくらいのお世話をいただきました。只々感謝を申し上げるほかありません。本当に1年間ありがとうございました。4つの大きな目標を掲げましたが、全てにおいて完遂できたのではないかと、心の中で喜んでおります。

それから柿木委員長はじめ出席委員会の頑張りによって、現在100%出席が連続しております。100%という声を聞くたびに会員から拍手がおきるのを嬉しく見ておりました。それにはスリーピングから復活していただいた会員の大きな努力による所が大であります。それはずっと心の中で感じておりました。お名前を出しては申し上げませんが、この場を借りてお礼を申し上げます。

さて、いよいよ最後ですが緊張した初例会から本日まで、拙いお話を聞いていただきありがとうございました。いいお話などは何もできませんでしたが、会員の皆さんのが1年間楽しかったなと思っていただけなら、それが私の無上の喜びです。

次年度庄司会長のもと、「青松の心」をもって、よりよいクラブになることを心より願っております。

最後に、ロータリーは何といっても幹事です、濱中さん本当に多忙な中、1年間大変お世話になりました。また皆さんにあらためてお礼を申し上げ、次の歌を添えて退任の挨拶とさせていただきます。

「昔より 世には所の名も高砂の 松の青きの栄へ久しき」

この歌のように、高砂青松ロータリークラブが永遠に榮えんことを願います。
一年間ありがとうございました。

西中会長最後の点鐘

ごくろうさまでした。



ニコニコ報告

Donation

西中 亮二

淡路への親睦旅行楽しかったです。
皆様1年間ありがとうございました。

濱中 幹雄

会員のみな様のご協力により、一年間をすごす事が出来ました。本当にありがとうございました。

増田 耕太郎

西中会長様、濱中幹事様、すばらしいクラブ運営をしていただきありがとうございました。又理事、役員の皆様おつかれ様でした。
私もガバナー補佐の任務を皆様のおかげで全うする事が出来ました。心より感謝申し上げます。

伊藤 勝之

西中会長、濱中幹事はじめ皆様ごくろう様でした。S.A.A.という事で最も大事なニコニコで多くの協力を頂きました。目標通りの結果で心より御礼申し上げます。

田中 浩行

会長、幹事、役員の方々、最終例会おめでとうございます。御苦労様でした。親睦委員会の皆さん、先日の淡路沼島での親睦例会、美味しくて楽しい会でした。お世話になり、ありがとうございました。

川崎 一生

西中会長、濱中幹事お世話になりました。感謝！
青木委員長楽しい1年でした。ありがとうございました。

柿木 國夫

西中会長様はじめ、理事役員、各委員の皆様一年間大変御苦労様でした。今年一年間出席委員会委員長をつとめましたが、例会の100%出席が、年間の半数以上の成績を得ました事、皆様の御協力に感謝致します。ありがとうございました。

岩崎 勇人

西中会長、濱中幹事ありがとうございました。
後はまかせなさいとは言えないでの、次期もアシストお願い致します。

内海 薫

西中会長、濱中幹事、1年間ご苦労様でした。
増田ガバナー補佐一年間大役を務めていただき、ご苦労様でした。

青木 裕加

創立記念例会、沢山ご参加頂き有難うございました。一年間、どうも有難うございました。
会長、幹事、ご苦労様でした。

坂口 嘉久・櫻井 宣孝

23日記念例会、家族共々お世話になりました。ありがとうございました。家族にも大変喜ばれました。

森脇 祥文・鹿間 昴美・岡本 崇司

最終例会として。

竹原 俊三・村上 則宏・大橋 卓司 藤本 明久・辻田 重恵・菊地 敬子 井野 隆弘・菱田 克己

西中会長様、濱中幹事様、すばらしいクラブ運営をしていただきありがとうございました。

廣瀬 明正・鹿間 行雄・中右 和宏 嶋谷 拓雄・大村 裕史・志方 正昭 西田 光衛・庄司 武・中谷 利幸 都倉 達殊・田中 伸明・小西 文孝 澤田 孝彦・佐野 栄作・松下 和雄

西中会長、濱中幹事、1年間いろいろとご苦労様でした。しばらくはゆっくりとお休み下さい。増田ガバナー補佐お疲れ様でした。

三宅 俊宏（高砂商工会議所）

西中会長・濱中幹事、一年間お疲れ様でした。
庄司様、岩崎様、次年度がんばって下さい。
私、今月6月末をもって高砂商工会議所を退職する事になりました。ロータリアンとして11年6ヶ月、会議所職員として3年5ヶ月、長い間お世話になりました。
皆様のご多幸ご健勝をご祈念申し上げます。
本当にありがとうございました。



1年間ありがとうございました。
来年度もよろしくお願ひいたします。
(伊藤S.A.A.)

増田ガバナー補佐 退任挨拶

西中会長、濱中幹事の年度もいよいよ最終例会を迎えました。1年間本当に素晴らしいクラブ運営を行っていただけてありがとうございました。

私の、ガバナー補佐としての仕事も今月の4日(火)、5日(水)、6(木)、7日(金)に東播第2グループの各クラブ4回目の訪問をし、この1年間のご協力に対してのお礼のご挨拶をしてまいりました。

又、6月16日(日)には神戸で最後のガバナー補佐会議があり、ガバナーと地区役員と懇談してまいりました。ガバナー補佐の仕事をさせて頂いて一番よかったことは、多くのロータリアンの友人というか、知り合いが増えた事です。ガバナー補佐の名刺をたくさん作っていただき全部使い切りまして一枚も残っていません。そして、これまで東播第2グループ内でも話をしたこともなかった、たくさんの方とお話をすることが出来ましたし、各クラブのそれぞれの性格というか状況をよく理解することが出来たと思います。

2012年～2013年度は、高砂RC、加古川RC、加古川中央RC、青松RCがそれぞれ会員の増強に成果がありました。次年度ガバナー補佐を出された平成ロータリークラブ様が異常とも思える程の会員減少でありまして、私が、年度始めに訪問した折には27名でしたが次年度からと申しても来週なんですが16名体制での出発になるだろうということです。原因は何処にあるか?いろいろ憶測されていますが、はつきりした事は申し上げる事は出来ません。いずれにしても次期ガバナー補佐の大西様には、いろいろと気苦労の多い年になりそうですが応援していますので、我々で出来る事は何なりとおっしゃって下さいよ!と元気付けてきたところです。といったところで、あつという間に最終例会になってしまいました。この間、各クラブに随行者として同行していただいた岡本さん、大橋さん、嶋谷さん、佐野さん、竹原さん本当にありがとうございました。心より御礼申し上げます。

そして、西中会長、直前会長の内海さんにもガバナー補佐という大役をお与え下さいましてありがとうございましたとお礼申し上げます。

又、特にIMを開催するにあたり、いろいろご苦労をお掛け致しました内海実行委員長はじめ実行委員会の皆様、西中会長、濱中幹事はじめご協力いただいた青松ロータリークラブの皆様に心より感謝申し上げまして御礼のご挨拶にかえさせていただきます。



例会記録 2013.6. 23(日) 通算1665回

出席報告	6月 5日 会員数 48名 欠席者 0名 出席率 100% (修正による) (この内出席免除者 11名)
	6月 23日 会員数 48名 欠席者 18名 出席率 53.85% (この内出席免除者 11名)

濱中幹事退任挨拶

本年、幹事退任にあたり一言ご挨拶を申し上げます。まずもって会員の皆様には一年間ひとかたならぬご支援ご協力を頂き誠に有難うございました。入会以来、あまり真面目ではありませんでした私が何とか無事に務める事が出来ましたのも、西中会長はじめ多くの役員の皆さんのお陰と重ねて感謝申し上げます。

振り返ってみると、色々反省する事もあるのですが自分よりも各委員長さん方や特に35周年実行委員会の組織がキチンと機能していましたので、幹事役として当然例会運営を主体として全体を見渡す役目なのですが、それぞれの担当委員会に助けられて一年を終える事が出来ました。

毎週、毎週副幹事が何時に来るのかヒヤヒヤしておりましたが、彼の仕事上しかたがないと割り切って居ないものとして考えるようになりました。今週、次年度幹事と副幹事と申し送りと言う飲み会を開催しますが、その辺の事も含めてしっかりと次年度藤本副幹事に申し送っておきたいと思っております。

周年の年と言う事で予算も例年よりも若干豊富でしたし、ご家族の参加も多く非常に盛り上がった事業も多かったと思います。自分自身は息子の高校の育友会長とほぼ重なっていました、後半は大学の近所に引越ししたりバタバタやっていましたが例会は3回欠席してしまいました。また嫁のほうも娘の学校の育友会活動をやっていました、RCの行事に連れて来る事が出来ませんでした。会長が掲げた『クラブ内親睦の推進』と言う意味で一度連れて来たかったのですが、どうしても口説く事が出来ませんでした。

それから西中会長にはロータリー活動でもプライベートでも、色々お世話になっておりいつも『飲んでもええぞ』って言って下さり、帰りは私の車を運転をして頂いていました。最近では私の車の運転がだいぶ慣れてきたと言う風に言われております。

最後になりますが副幹事からの二年間、私にとって非常に充実した年となりました。この経験を今後のロータリー活動に活かして行きたいと思います。有難うございました。

幹事報告 Secretary

第38回 通算1582回

- 2013年7月 ロータリーレート 1 \$ = 99 円
- 出席率の計算に当たり、健康上の理由による欠席は、理事会の承認を得た時は欠席に含めない。2013年規定審議会にて改正されました。



創立記念家族例会

6月23日(日)

梅雨空の一日ではありましたが、傘をさすほどの雨もなく、また暑くもない旅行にはもってこいの天氣でした。朝、8時30分 高砂市役所前に集合しバスで淡路土生港へ、港から約10分の船の旅、小さな島の港、沼島へ到着。のどかな島の風景を楽しみ、昔ながらの細い路地を通り「木村屋」へ、そして鱧料理をお腹いっぱい食べほろ酔い気分で沼島を後に、一路淡路人形座へ人形浄瑠璃(傾城阿波の鳴門)順礼歌の段の上演を楽しみ、終了後舞台裏の見学、人形の説明等見どころいっぱい、お腹いっぱいの一日でした。

